CANDIDATURA DE COALICION
CENTRO-DERECHA
PARA DIPUTADOS A CORTES

Don Antonio Bernabeu de Yeste

On Pedro Acacio Sandoval

(Academ Popular)

Don Manuel Aznar Zuvigaray

(Centro)

Don Mateo Sánchez Rovira

Don Leopoldo López López

(Progresista)

Don Edmundo Alfaro Gironda

(Badical)

3. La candidatura abierta de los monárquicos

El Bloque Nacional, formado en Albacete el 22 de noviembre de 1935 (24), intentó negociar con la CEDA la creación de una gran derecha, pero los cedistas prefirieron coaligarse con el centro. Ante ello, el Bloque presentó una candidatura abierta con un sólo candidato: Miguel Rosillo Ortiz (Conde de Rosillo); aunque siguió pensando que necesitaba el apoyo de la derecha, como lo demuestran las editoriales de *El Diario de Albacete* y la publicación en sus páginas de una candidatura ilegal de derechas que fue protestada por los candidatos de centro-derecha, alegando que con ello se confundía al electorado pues «los hombres que aparecen en esa candidatura no tienen

(24) Por Renovación Española fueron designados Gregorio Arcos y César Malaquías Giménez, y por los Tradicionalistas, Francisco Candela y Tomás Esteban Martínez. El Diario de Albacete 22-XI-1935.